

Yo sé de unas manos buenas
-dulces manos de mujer-
que embellecen cuanto tocan
como la aurora al nacer...

Manos pródigas que saben
convertir el mal en bien
y consolar los dolores
y vestir la desnudez...
¡y hacerlo todo con gracia,
con ternura y sencillez !

Los pobres no sólo tienen
en sus cuerpos hambre y sed.
También tienen en sus almas
sed y hambre de un no sé qué...

No sólo es limosna el pan
que damos para comer:
una sonrisa de gracia,
una palabra de miel
pueden ser en muchas horas
mejor limosna tal vez.

Benditos los corazones
que lo saben comprender !
¡Benditas las manos buenas
que saben hacer el bien,
no con largueza tan sólo
sino con gracia también !

Yo os pondría como ejemplo
el caso de una mujer...
mas temo que mis palabras
hirieran su sencillez.

Su vida es como el arroyo
que corre y canta a la vez
y va regando de flores
sus orillas al correr...

Allá va su vida buena
llena de amor y de fe
con temblores de heroísmo
y gracia de sencillez iluminándolo todo
como la aurora al nacer !
¡Allá va el arroyo claro
cantando y haciendo bien !

JOSE MARÍA PEMÁN

??



V DOMINGO T.O. (ciclo A) (6-2-2011)

EL CRISTIANO, SAL y LUZ

-Cuando daba catequesis de bautismo, les decía a los padres que este sacramento es de lo más fácil de entender por las "cosas" que en el bautismo se usan: AGUA, SAL, LUZ y ACEITE, lo que hay en todas las cocinas.

AGUA para purificar.

LUZ para alumbrar

ACEITE para "engrasar" y

SAL para "alegrar".

El evangelio de hoy nos dice que el cristiano ha de ser sal y luz:

-SAL para dar gusto y sabor a las comidas y remedio para preservar de la corrupción y para conservar en buen estado los alimentos. La Palabra y los que vivimos de esa "Palabra" hemos de ser "eso" para el mundo.

No seamos "insípidos y sosos".

-LUZ: Jesús era la "luz", y sus discípulos, iluminados por esa "luz de Jesús" habrían de ser como el sol y las estrellas, luces para la tierra en medio de las tinieblas.

-CIUDAD en lo alto de un monte, que se vea bien, sin esconderse, mezclados en el propio mundo iluminando todo, dando testimonio (sin complejos) de presencia en el mundo al que hay que llenar de verdad y de amor.

Dice cierto proverbio: "Si planificas para un año, siembra trigo. Si planificas para una década planta árboles. Si planificas para una vida, educa personas".

• LOS CURAS DE PUEBLO

"Son los hombres que resisten a la despoblación y al abandono del medio rural, con una vida encarnada desde lo pequeño y lo sencillo junto a las gentes del campo". Sin ellos, la soledad de tantos sería más soledad y más olvidada su precaria vida. El cura de pueblo: 1.-Habla de Dios a sus gentes. 2.-Es un hombre para los demás. 3.-Toda su actividad termina en indicar el camino del Padre. 4.-Hace muchas veces de samaritano, además de padre espiritual. 5.-Escucha, aconseja, confiesa, atiende a los enfermos. 6.-No busca su éxito, se contenta con que los fieles sean felices con él. 7.-Recuerda que los pueblos no están muertos, que en ellos duerme la raíz profunda de la fe.



¿Qué particularidad tiene el nuevo año? Lo hemos dicho y anunciado varias veces: que este 2011 es el año en que más tarde caen las fiestas movibles, es decir: el miércoles de ceniza (y los tres días anteriores, que son los de "carnaval"), la cuaresma, la semana santa, Pentecostés y... Corpus, las fiestas patronales de El Cubo y que serán del 23 al 26 de Junio y que nunca pueden ser más tarde de esas fechas.

Y... ¿quién tiene la "culpa" de que sea así? ¿el alcalde? ¿el cura? ¿los políticos?... Nada de eso! La culpa la tiene toda... ¡la luna!.

Comprueba: el sábado siguiente a la primera luna llena de primavera, es el sábado santo, y de ahí sale todo lo demás. Por lo tanto, el calendario te lo dice. Por lo tanto, la culpa es de la luna y nada más que de la luna.

AÑO 2011: Hace cien años...

nacieron nada menos que 30 (16 niños y 14 niñas), entre ellos:

Saturio, Dalmacio, Adelia, Bernabela, Adelmirra, María
Josefa, Lidia, Vicenta, Martín, Manolo, Leonor
José Antonio, Atilano, Práxedes, Odonel-Indalecio,...

Hubo el mismo año nada menos que cuatro bodas, entre ellas la de Pedro Sevillano con María Luisa Eras...

AÑO 2011: hace 50 años...

en el año 1961 hubo 12 defunciones, entre ellas las de Doroteo, Juan Rguez Deiróo, Natalia Cid, Gabriel Moreno, Ladislao Nieto, Gabriela Sierra, Joaquina Vicente, Eugenia Arroyo... casi todos rebasaron los 75 años de vida.

Y hace 50 años (en 1961) hubo hasta nueve bodas: Abel-Eleuteria, Manuel y M^a Carmen, Isaac-Teresa, Dalmacio-Mercedes, José-Violantina, Julián-Everilda, Gabriel-Josefa, José Manuel-Teófila, Juan Antonio con M^a Luz Bella.

Los párrocos eran D. Miguel Cilleros y luego D. Sebastián.



- * Nos pasa como a los de Navarredonda, que se fue el sol y quedaron a la sombra.
- * Consejos vendo, pero para mí no tengo.

- * El amor es como un buen "habano", pero una vez apagado se puede volver a encender y no tendrá ni el mismo olor ni el mismo sabor.

- * Lo leí en un periódico con motivo de la visita del Papa a Santiago y Barcelona: "EL PAPA HA SUBIDO LOS PRECIOS".
¿Dice lo que quiere decir o lo que debiera decir? ¿cómo lo debería decir para que fuera correcta la expresión? ¿qué tiene que ver el Papa con los precios en los hoteles y restaurantes de Santiago y Barcelona?

TRABAJO Y JUBILACIÓN (1)

Dice la Ley de Contrato de Trabajo del 27 de Enero de 1.944:

"todos los empleos, tras una prueba de tres meses, serán fijos y tan estables que puedan durar toda la vida (laboral)."

Años aquellos en que los contratos laborales eran fijos, los siguientes en los que dominaba el "pluriempleo" y ahora que se ha caído en el "desempleo" y el paro.

Se dice que hemos perdido una generación entera para el mundo del trabajo, una generación equivalente a los jóvenes habidos en 25 años, los que llaman de la GENERACIÓN NI-NI, es decir, que NI estudian NI trabajan. ¿Qué derechos le asistirán a estos jóvenes cuando sean mayores si es que no pueden ejercer hoy el derecho y el deber del trabajo?.

DICHOS Y PALABRAS PROPIAS (2)

- ¿A dónde has embocao?
- Echar el bofe
- El agua viene de hostigo
- Empicar la guadaña
- En deslavadero (en pendiente)
- Enargollar los cerdos
- Era un lleno
- Es por demás
- Escardar los hierbos
- Está abotoná la cochina
- Esta noche ha caído una buena pelona
- Estercar la tierra
- Estos corderos acuden al peso
- Estoy templao, me doy unas templas
- Faticar las costillas
- Fuera de clemá (en las canicas)
- Fuma como una coracha
- Hablar con alguien (salir o ser novio)